



Keke Platzer

+436602566205
kekeplatzer@gmail.com



Keke Platzer im Suzuki-Cup: Heimspiel Spielberg

Rennfahrer Keke Platzer kämpft beim Saisonfinale um Platz 2 im Suzuki-Cup Endklassement.

Nach 9 Saisonläufen in Österreich, Ungarn und der Slowakei liegt der Fohnsdorfer auf Platz 3 der Gesamtwertung. 4 Podestplätze und insgesamt 9 Top-Ten Plätze konnte Keke in seiner ersten Rennsaison erreichen. Trotz der konstanten Ergebnisse gefährden die Streichresultate den Stockerlplatz. Die Konkurrenz konnte durch Rennsieg viele Punkte gutmachen. Somit gilt für Keke bei seinem Heimrennen am Red Bull Ring die Devise Vollgas: „Ich muss versuchen ein Rennen zu gewinnen um richtig viele Punkte zu machen, dann ist noch einiges möglich. Die Meisterschaft ist knapp, das zeigt sich nicht nur bei den Zweikämpfen auf der Strecke, sondern auch am Papier.“ Möglich ist zwischen dem zweiten und sechsten Gesamtrang noch alles. Der Meistertitel gehört wohl dem Oberösterreicher Tobias Weichenberger, der nach einer dominanten Saison kaum noch zu verdrängen ist.

Platzer kann aber bereits jetzt auf eine erfolgreiche Debut Saison zurückblicken: „Ich habe so viel erlebt. Ich durfte als Erster starten, aber auch als Letzter. Ich habe Rennen angeführt und tolle Überholmanöver gezeigt. Hatte aber auch Kollisionen, war in einen Unfall verwickelt und bin ohne Sprit ausgerollt.“ Was für ihn zählt, ist der Beweis, den Sprung vom Kart in den Autorennsport geschafft zu haben.

Nach dem unverschuldeten Unfall am Salzburgring galt es, die Reparaturkosten zu begleichen und sich nach der zweimonatigen Rennpause aufs Finale vor heimischen Fans vorzubereiten. Die zwei halbstündigen Rennen werden im Rahmen des Histo-Cup Saisonfinales ausgetragen.

Das Qualifying und die beiden Rennen finden sonntags statt. Wenn Sie dabei sein möchten, Start zu Rennen 1 ist um 13.30 Uhr.

